



INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL PARLAMENTO, ANTONIO CASTRO, EN LA ENTREGA DE LOS PREMIOS DE LA FUNDACIÓN LA CAIXA

Bienvenidos a la institución que integra y representa a dos millones de canarios y gracias por elegir el Parlamento de Canarias como sede de un acto que, desde la inspiración y la convocatoria, a la participación y los premios, rebosa solidaridad, la más necesaria de las virtudes civiles en los tiempos que vivimos.

Agradecemos la presencia de doña Laura Díaz, Directora general de la Juventud del Gobierno de Canarias; de don Andrés Orozco, director territorial, y de doña Joana Prats, subdirectora de integración social de la fundación “la Caixa”.

Mi felicitación más sincera a la Fundación “la Caixa” por su sensibilidad para idear y convocar el Concurso de Iniciativas “Jóvenes con valores” y por el éxito de participación que, en el segundo año, se concretó en más de novecientos proyectos y casi nueve mil en el conjunto nacional.

Y mi mayor consideración y agradecimiento a todos los jóvenes que, en el marco de nuestra

Comunidad Autónoma, han concurrido con dieciocho proyectos de distinta naturaleza y marcados todos por la preocupación social y por el compromiso solidario. Por esa circunstancia les aseguro que éste ha sido uno de los actos más gratos y emotivos a los que he asistido desde mi elección para la Presidencia de esta cámara legislativa.

Parlamento de Canarias
29 de abril de 2008